

Pour le maintien d'un service public de qualité

Décembre 2017

L'Union Locale CGT Sud Vienne et la CSD86 ont rencontré à plusieurs reprises les agents des EHPAD de Chaunay et Couhé pour faire le point sur leur situation et leur avenir : rester public ou subir la privatisation ?

Actuellement les agents sont dans un service public de qualité même si beaucoup de choses pourraient être améliorées notamment en termes de moyen **humain**.

Les agents rencontrés affirment que les EHPAD doivent rester un service public, la marchandisation de la perte d'autonomie : **il n'en est pas question !**

La CGT appelle l'ensemble des salariés à prendre le chemin de l'action collective pour dire : « **Non à la privation, exigeons des moyens pour nos établissements publics et stop à l'injustice sociale !** » **Il est temps de passer à l'action :**

MERCREDI 20 DECEMBRE 2017
ENTRE 13 H et 15H
A CHAUNAY (devant l'établissement)

Pour exiger de l'état plus de moyen pour nos établissements publics : « **La France ne fait pas son devoir auprès des personnes âgées** », c'est le constat d'une mission parlementaire intitulée « **Flash EHPAD** » décidée par le gouvernement compte tenu de la situation accablante de la prise en charge de la perte d'autonomie.

Luttons en commun POUR
MAINTENIR NOS SERVICES PUBLICS DANS LA RURALITE, les EHPAD sont parties prenantes dans l'aménagement de notre territoire. Exigeons, pour nos anciens, des moyens pour des politiques sociales publiques dignes de ce nom !